

ADITIVOS ESPECIALES SAC - VOC y LEED

Aditivos Especiales SAC (AE) es una empresa 100% peruana dedicada a la fabricación de aditivos para el concreto, con una vasta experiencia, innovación y calidad en el campo de la industria de la construcción. Presenta sus principales productos de alta calidad con Certificación VOC, para satisfacer exigencias internacionales de protección, las regulaciones ambientales y salud. "Nuestra línea completa de curadores de concreto Per Membrana, Per Membrana R, Per Membrana R9, Per Kuret,

Per Kurevista y Cureseal B, morteros especializados como Per Grout Mortar y Per Grout 100, impermeabilizantes, Per 1 Líquido y Per 1 en polvo, resinas de puente de adherencia Per Pox 32, Per Pox 31 Gel y Per Pox 52 BV; ya cuentan con certificación VOC (Compuesto Orgánicos Volátiles)", detalló el gerente general de Aditivos Especiales SAC, Jimmy Parodi. "Todos nuestros productos se someten a la última investigación de materiales, pruebas constantes y evaluaciones críticas, para asegurar la consistencia de los



resultados y obtener un mayor desempeño. Los proyectos de edificación LEED (Leadership in Energy & Environment Design) se han establecido con éxito en el Perú, por lo cual las exigencias del mercado nacional crecen y nosotros buscamos sobrepasar las exigencias del mismo", indicó el gerente.

CEMENTO SOL convierte Lima en una gran exposición de arte

Cemento Sol, producto bandera de UNACEM, cumple 100 años y busca demostrar mediante una campaña de publicidad 360° su performance a través del tiempo, exhibiendo las obras más emblemáticas del país que han sido construidas con el producto.



La campaña por el centenario busca realizar la primera gran retrospectiva de la trayectoria constructiva de Cemento Sol, y para ello usarán la ciudad como un gran salón de exposición, donde las construcciones hechas con el producto serán las obras de arte. Esta campaña, que es la más grande en la historia de la marca, se expande a través de activaciones que buscan tener contacto directo con el público en general y con el target. Para resaltar las obras más representativas de la ciudad construidas con Cementos Sol se colocarán marcos gigantes de estilo renacentista, que darán la sensación de ser obras de arte en exhibición.

HELVEX es distinguido con prestigioso premio Red Dot 2016 al diseño

El monomando Álika, de Helvex, obtuvo la Mención Honorífica en el prestigioso premio de diseño internacional Red Dot 2016, en la categoría "Baño, Wellness y Personal Care".



El Red Dot Award: Product Design es uno de los concursos más importantes de diseño a nivel mundial realizado en Alemania.

La innovadora propuesta Álika está inspirada en tendencias creativas que evocan elementos orgánicos y combina arte, elegancia y funcionalidad, logrando un producto integral. La línea causó grata impresión entre los asistentes a la reciente exhibición de Expodeco 2016.

Luego de una estricta evaluación por parte de un jurado integrado por 41 expertos de todo el mundo, diseñadores independientes, profesores de diseño y periodistas especializados, Álika de Helvex logró la Mención Honorífica, resaltando su calidad extraordinaria en diseño y una solución inteligente e innovadora.

Z ADITIVOS es nuevamente reconocida como Empresa Peruana del Año

Por quinta ocasión consecutiva, Z Aditivos S.A. fue galardonada como la Empresa Peruana del Año, debido al crecimiento mostrado durante este periodo, además de su trayectoria, reconocimiento de los clientes, calidad de los productos, nivel de ventas, innovación, entre otros. La premiación fue organizada por la Asociación Civil Empresa Peruana del Año, que lleva 20 años ininterrumpidos premiando la calidad y excelencia empresarial. "Es muy gratificante para nosotros ser nombrados nuevamente como Empresa Peruana

del Año. A punto de cumplir los 30 años de existencia, este tipo de reconocimientos reafirma nuestro compromiso para mantener la excelencia de nuestros productos y la atención personalizada a nuestros clientes", señaló Luis Zerga, gerente general de la empresa. El ingeniero Luis Zerga acudió a la ceremonia acompañado por la plana mayor de la empresa, entre ellos su esposa Esperanza Parodi; Luis Zerga Parodi, gerente técnico; Gioana Zerga Parodi, gerente de marketing; Marco Gúimac, gerente comercial de Z



Aditivos; Milagros Rivero, gerente de administración; y Helen Reyes, jefe de licitaciones. Todos ellos recibieron la placa de plata que reconoce a Z Aditivos como ganadora del premio por quinto año consecutivo.